



Côte d'Azur
Sales & Finance Agency

7 Pièces

296 m²

Réf. 84408338

1 880 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique bastide pleine de charme, située dans un quartier résidentiel et recherché, offre une vue exceptionnelle à 180 degrés sur les collines environnantes, la baie de Mandelieu et le massif de l'Esterel, de part sa position dominante. Au calme absolu et sans vis à vis, entièrement climatisée et très lumineuse, elle dispose de 5 chambres. Une piscine en mosaïque sur un terrain d'environ 6700 m², deux abris voiture, plusieurs places de parking, un immense sous-sol et une grande terrasse couverte complètent le tout. Au rez-de-chaussée, la villa se compose d'une belle entrée avec ...

This charming bastide, set in total peace and quiet, offers an exceptional 180-degree view of the surrounding hills, the Esterel massif and the sea from its dominant position. Fully air-conditioned and not overlooked, this 5 bedroom villa is situated in a sought-after residential area. The property sits on a large plot of land of about 6700m² and features a Mediterranean garden, a beautiful mosaic swimming pool, a huge basement, several parking spaces, two carports and a large covered terrace. On the ground floor, the villa includes a beautiful entrance hall with a dressing room, a very large ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

